

VILLE DE VICHY Ecole de Musique L'orchestre «*imprævisible*» vous invite à ses Concerts improvisés, les 5 juin, 21 juin et 2 juillet



Autour d'un répertoire varié, mélangeant musiques actuelles, relecture de standards jazz et musique aléatoire, les musiciens de l'orchestre «*imprævisible*» donnent trois concerts (*gratuits*) pour marquer le fin d'année à l'école de Musique, programmés dans trois lieux différents de la ville.

Inutile de se remémorer ses classiques ou de chercher ses gammes donc ! Le public va profiter d'un programme musical tout nouveau élaboré avec soin tout au long de l'année par les 12 musiciens de l'Orchestre avec leurs professeurs.

L'orchestre «*imprævisible*» du conservatoire est encadré par Piotr Chyc à la guitare et Joël Jorda à la clarinette et il propose une découverte unique sur les musiques improvisées. **Au fil de l'année lors des cours hebdomadaires** les élèves abordent deux notions : l'improvisation libre et l'improvisation sur grille d'accords.

Une aventure musicale, tout au long de l'année

Les vertus conjuguées de l'improvisation (un travail précis sur le sonore) et de la création collective produisent une matière musicale très vivante. Chaque musicien apporte, interroge et creuse sa personnalité musicale et son positionnement par rapport à l'autre. C'est à la fois une aventure musicale et humaine.

« *Entre improvisation et arrangements, l'invention musicale ainsi créée est avant tout un travail sur le vivant et l'écoute. La découverte d'un moment instantané et éphémère où les musiciens sonnent par eux-mêmes ; la prise de conscience des possibilités expressives, sans cantonnement esthétique ; enfin l'attention à l'autre, non pas générale mais mue par des outils précis d'écoute, en sont les enjeux fondamentaux* » déclare avec enthousiasme un professeur.

L'objectif est de susciter une réflexion plus large sur la création de la musique, à quelque degré que ce soit pourvu qu'il y ait la rigueur et l'exigence. Tous les instruments sont acceptés dès le second cycle « *pourvu que les musiciens fassent preuve d'envie, de curiosité et de disponibilité* ».

Divertissement, partage d'émotions, et pourquoi pas, la découverte d'une facette inconnue de sa personnalité grâce au processus de création collective, tels sont les promesses de l'Orchestre.

...à découvrir lors des concerts

**Mercredi 5 juin
à 17h30
à la Médiathèque**

**Vendredi 21 juin
à 18h
au Kiosque
des Sources**

**Mardi 2 juillet
à 20h30
au Centre Culturel
Valéry-Larbaud**